

Botschaft aus der geistigen Welt, Januar 2024:

Ich möchte Euch ganz herzlich im neuen Jahr 2024 begrüßen!

Vielleicht seid Ihr mit Wünschen und guten Vorsätzen ins neue Jahr gestartet, vielleicht lasst Ihr es einfach so auf Euch zukommen. So oder so, es ist beides gut und richtig, ganz so, wie Du es für Dich entschieden hast.

Das neue Jahr wird sicher ein sehr spannendes, mitunter turbulentes Jahr werden. Da ist die Frage, wie Du Dich ausrichten und wie Du die zum Teil rasanten Energien für Dich nutzen möchtest. Auch dabei hast Du die Wahl, die Möglichkeit der Entscheidung und auch da ist alles gut und richtig so, ganz so, wie Du es für Dich entscheidest.

Dabei es es immer eine Frage des Fokus, eine Frage Deiner Aufmerksamkeit.

Die Welt ist in Aufruhr, nicht nur bei Euch Menschen, sondern auch bei Mutter Erde selbst. Doch daneben gibt es die bedingungslose Liebe und eine unbegrenzte Fülle. Worauf legst Du Dein Augenmerk? Frage Dich immer wieder neu und vor allem beobachte Dich. Werde Dir bewusst, wonach Du Dich ausrichtest.

Wenn Du Dich aus Deinem Unterbewusstsein heraus leiten lässt, dann hast Du keine wirkliche Wahl, sondern Du reagierst auf die Situationen im Außen, wie im Innen, immer nur aus Deiner Vergangenheit heraus, aus Deinen gemachten Erfahrungen heraus. Denn all das ist in Deinem Unterbewusstsein und in Deinem Verstand gespeichert und so kannst Du nur auf bereits erlebtes zurückgreifen.

Doch wenn Du Dich mit Deinem Herzen verbindest, aus Deinem Herzen heraus

die Welt betrachtest, mit Deinem Herzen Deinem Gegenüber zuhörst, Deinen Verstand einlädst, in Deinem Herzen Platz zu nehmen, dann öffnest Du für Dich neue Möglichkeiten. Denn dann bist Du verbunden mit Deiner Seele. Und verbunden mit Deiner Seele lebst Du in der Fülle, auch in der Fülle der Möglichkeiten. Dann bist Du erfüllt!

Entscheide Dich, Du hast die Wahl!

In Liebe und Verbundenheit Meister Kuthumi

www.seelentor.net

info@seelentor.net

Tel.: 0151/67 55 17 46